



Innernes einer Hütte.

Dreizehntes Kapitel. Die Schrecken der Wildnis.

Dixan. — Einkehr bei dem Häuptling. — Beschreibung eines Kamelstalls. — Abreise mit dem Kamel. — Beschreibung einer Karawane. — Beginn der Weiterreise. — Heilung vom Skorpionisch. — Eine ermordete Karawane. — Beerdigung der Toten. — Eine Felsenkirche. — Beschreibung der abessinischen Kirchen. — Abessinische Häuslichkeit. — Einrichtung der Küche.

Abgesehen von ihrer wenig bemedenswerthen Berühmtheit als großes Depot des abscheulichen Sklavenhandels in Abessinien ist Dixan weit davon entfernt, ein angenehmer Ort zu sein. Es hat für eine äthiopische Stadt keine geringe Ausdehnung; doch die mit flachen Dächern versehenen Häuser oder vielmehr Hütten sind unreinlich von außen und von innen. Man kann leicht zu der Meinung kommen, in einer Stadt von Schweinställen sich zu befinden.